

Ausflug in den Tiergarten in Ulm



Am 23.08.2023 machte sich eine kleine Gruppe von Bewohnern, Pflegern und Beschäftigten bei heißem Wetter auf den Weg nach Ulm in den Tiergarten.

Zuerst schauten wir uns im Aquarium die Fische an.



Von der Hechtdame „Helga“ bis „Nemo“ waren sie alle zu sehen.



Natürlich brauchten wir auch eine Stärkung zwischendurch.



Auch ein Eis war bei dem Wetter eine Wohltat.

Frisch gestärkt ging es weiter.



Es begrüßte uns ein
Pfau ...



... und auch „Ernie“, das
Hängebauchschwein.
Gerne ließ es sich bürsten.



Die Schildkröten nahmen ein Sonnenbad und wir waren neidisch, dass wir nicht mit ihnen ins Wasser springen konnten.



Nach einem schönen Tag im Tiergarten fuhren alle glücklich wieder nach Hause.

Vielen Dank an alle, die diesen Ausflug ermöglicht haben.

